

nées dans ledit rapport, le tout sujet à la passation d'un règlement par le Conseil autorisant l'arrangement à intervenir entre la Cité et la Compagnie.

7.—(15209) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet de cette partie de la rue Le Royer située entre les rues de Bresoles et Saint-Dizier, que les Soeurs Hospitalières de l'Hôtel-Dieu réclament comme étant leur propriété, et que l'Ingénieur en Chef allègue être propriété de la Cité.

Résolu: De référer au Département en Loi pour avis sur cette question.

8.—(15158) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, sur la demande de M. Jean Morneau qui désire que la Ville lui paye une pension.

Résolu: De retourner le dossier à l'Ingénieur en Chef pour savoir à quelle date M. Morneau a été payé pour la dernière fois, et quel était son emploi.

9.—(15326) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant la pose de 650 pieds de tuyaux de 8" dans la seconde avenue (Church), entre les voies de la Compagnie du Grand-Tronc et celles de la Compagnie du Pacifique, dans la municipalité de la Ville Saint-Pierre, au coût de \$2,600.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter ladite somme de \$2,600 pour les fins ci-dessus, la municipalité de la Ville Saint-Pierre ayant garanti par une résolution de son Conseil, en date du 25 juillet 1913, 7% du coût de la pose desdits tuyaux.

10.—(14614) Soumis des rapports de l'Ingénieur en Chef et de l'Agent des Achats et des Ventes, sur une demande de crédit pour l'installation de réservoirs à gazoline dans les clos du Département des Chemins.

Résolu: De référer de nouveau à l'Agent des Achats et des Ventes pour rapport additionnel.

11.—(14975) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser la pose de 270 pieds de tuyaux à l'eau de 8" sur la rue Bellevue, à l'est de la rue Mercier, dans le quartier Longue-Pointe, au coût approximatif de \$615, à être pris sur le crédit voté pour pose de conduites principales dans différentes rues.

12.—Soumis un compte de M. Jos. Royer, au montant de \$83.33, représentant ses honoraires pour avoir agi comme sténographe en remplacement de M. Bélair, sténographe à la Commission des Incendies, durant le mois de juillet dernier.

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte.

13.—(15290-15291) Soumis des rapports de l'Agent des Achats et des Ventes sur le résultat de la vente aux enchères des matériaux de bâtisses situés respectivement sur une propriété, à l'angle des rues de Montigny et Cartier, et à l'angle de la 10<sup>ème</sup> avenue du Boulevard Rosemont.

Déposé aux archives.

14.—(15293) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, transmettant le bail d'un magasin et d'un logement situés au Nos 1289 et 1291 de la rue Notre-Dame Ouest.

Résolu: De prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de signer ledit bail au nom de la Cité.

15.—Soumise une lettre de M. A. M. Irvine, informant le Bureau qu'il a désintéressé les locataires de la propriété de M. T. A. Trenholme, sur l'avenue Connaught, les dommages qu'ils pourraient souffrir par suite de la pose de tuyaux à l'eau dans ladite avenue jusqu'au côté sud de l'avenue Thompson, aux termes de la résolution du Bureau, passée le 1<sup>er</sup> août courant, il est

Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef de poser des tuyaux à l'eau dans l'avenue Connaught jusqu'au côté sud de l'avenue Townsend.

Ajournement.

L. N. SENECAI,  
Secrétaire.

tions mentioned in the said report, the whole subject to the adoption of a by-law, embodying such conditions.

7.—(15209) Submitted a report from the Chief Engineer that part of Le Royer street situated between de Bresoles and Saint Dizier streets, which the Soeurs Hospitalières de l'Hôtel-Dieu claim as being their property, but which, according to the Chief Engineer, belongs to the City.

Referred to the Law Department for advice on the matter.

8.—(15158) Submitted a report from the Chief Engineer on the petition from Mr. Jean Morneau, asking that an annuity be paid to him by the City.

Resolved: That the said report be referred back to the Chief Engineer in order to know on what date Mr. Morneau was paid for the last time and what was his position.

9.—(15326) Submitted a report from the Chief Engineer recommending that 650 feet of 8" pipe be laid in Second Avenue (Church), between the Grand Trunk Company tracks and those of the C. P. R., in the municipality of the Town of Saint-Pierre, at a cost of \$2,600.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the said sum of \$2,600 be voted for this purpose, the municipality of the Town of Saint-Pierre having guaranteed by a resolution of its Council dated 25th July 1913, 7% of the cost for laying the said pipes.

10.—(14614) Submitted a report from the Chief Engineer and the Purchasing and Sales Agent on an application for an appropriation to install gasoline reservoirs in the yards of the Road Department.

Referred back to the Purchasing and Sales Agent for an additional report.

11.—(14975) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That the laying of 270 feet of 8" water pipes be authorized on Bellevue street, east of Mercier street, in Longue-Pointe Ward, at an approximate cost of \$615, to be charged against the appropriations voted for the laying of drains in different streets.

12.—Submitted an account from Mr. Jos. Royer, amounting to \$83.33, for services rendered as stenographer while he replaced Mr. Bélair, at the Fire Commission, during the month of July last.

Resolved: That payment of said account be authorized.

13.—(15290-15291) Submitted, report from the Purchasing and Sales Agent on the result of the sale by auction of the materials of the buildings situated respectively on the corner of de Montigny and Cartier streets, and at the corner of 10th Avenue and Rosemont Boulevard.

Filed of record,

14.—(15293) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, transmitting the lease of a store and lodging situated at Nos. 1289 and 1291 Notre-Dame street West.

Resolved: That His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the said lease on behalf of the City.

15.—Submitted a letter from Mr. A. M. Irvine, informing the Board that he has indemnified the tenants of J. A. Trenholme's property on Connaught avenue, for the damages caused by the laying of water pipes in the said avenue to the south side of Thompson avenue. According to the terms of the resolution of the Board passed on the 1st August instant, it was

Resolved: That instructions be given to the Chief Engineer to lay water pipes in Connaught avenue to the south side of Townsend avenue.

Adjourned.

L. N. SENECAI,  
Secretary.